

Unasur hará consultas para responder solicitud de verificación del cese el fuego

El Secretario General de la Unasur, Ernesto Samper Pizano, afirmó que no está claro de qué manera podría adelantarse un proceso de verificación del cese el fuego indefinido planteado por las Farc, pero dijo que están dispuestos a responder esta solicitud.

El expresidente colombiano dijo que una eventual participación de la organización en dicha veeduría solicitada por las Farc, tendría que ser avalada por los países miembros.

“No se ha definido y no hemos recibido una propuesta formal de qué sería de lo que se esperaría que hiciera Unasur; no sabemos si se trata de una verificación ‘in situ’ que implicaría una logística, o si se trata de que haya una comisión de referencia de la cual se puedan dirigir los distintos reparos sobre violaciones del fuego”, sostuvo.

“En cualquier caso tendríamos que hacer las consultas respectivas con los gobiernos para ver cómo se podría responder esta solicitud”, agregó.

Samper afirmó que en cualquier caso, la Unasur siempre ha estado dispuesta a respaldar el proceso de paz y a trabajar para los diálogos sean exitosos.

“Lo importante es que sea útil al proceso y que sea útil a las dos partes y creo que es un hecho positivo que las Farc manifiesten su voluntad de hacer un cese indefinido y este sea el comienzo del fin de la lucha armada”, manifestó.

Samper dijo que espera que haya celeridad en la firma de los acuerdos entre el Gobierno y las Farc en La Habana.

Para escuchar el audio por favor siga este link:

<http://www.rcnradio.com/noticias/unasur-hara-consultas-para-responder-solicitud-de-verificacion-del-cese-el-fuego-181738>